

Zum 01.01.2022 haben Dominic Cloudt und Nadine Cloudt gemeinsam mit ihrem Freund und Geschäftspartner Kristian Bozic den Campingplatz und die Anlagen am Badensee im Rahmen eines langfristigen Pachtvertrages über 20 Jahre übernommen. Eine offizielle Übergabe der Anlagen mit Vorstellung der neuen Pächter konnte am 31.01.2022 durchgeführt werden.

Seither wurde auf dem Campingplatz gearbeitet, gestaltet und saniert. Der Fokus liegt dabei auf einer umfangreichen Sanierung des Sanitärgebäudes auf dem Campingplatz. Hierbei handelt es sich um einen längeren und gut durchdachten Prozess, damit das Sanitärgebäude auch in der Zwischenzeit weiter genutzt werden kann. So ist das Dach bereits vollständig neu eingedeckt und der erste Teil des Sanitärgebäudes betriebsbereit hergestellt. Daneben wurde ebenfalls das Wohngebäude auf dem Campingplatz für die Betreiber des Platzes saniert.

Neben einem Betreiberpaar haben die neuen Pächter bereits weiteres Personal für den Campingplatz und die Anlagen am Badensee inklusive Gastronomie eingestellt.

Der Campingplatz war für Dauercamper durchgehend geöffnet (auch während der Sanierung gab es immer eine Toiletten- und Duschkmöglichkeit). Für Touristen wurde der Campingplatz zum 08.04.2022 wiedereröffnet und war bereits über die Osterfeiertage vollständig ausgebucht.

Die Gastronomie am Badensee wird renoviert, konzeptionell neu aufgestellt und wiederbelebt. Aufgrund von Lieferschwierigkeiten der gewünschten gastronomischen Geräte wird sich die Eröffnung leider ein wenig verschieben. Aktuell wird die Eröffnung der Gastronomie für das Christi-Himmelfahrt-Wochenende (ab 26.05.2022) angestrebt. Je nach Lieferzeitpunkt kann es gegebenenfalls eine Woche später werden.

Der Badensee hingegen steht den Badegästen bereits ab sofort wieder kostenfrei zur Verfügung. Die Anlagen wurden alle gereinigt und man befindet sich hier im letzten Feinschliff.

Insgesamt werden die bereits begonnenen Sanierungs- und Umgestaltungsarbeiten am Campingplatz und Badensee weiter fortgesetzt. Auch werden der Beachvolleyball-Platz und die Außengastronomie aufgefrischt. Es handelt sich hierbei um einen fortlaufenden Prozess.

Für den Sommer sind am Badensee diverse Veranstaltungen (kleinere Konzerte, sportliche Aktivitäten usw.) geplant. Die erste Veranstaltung wird voraussichtlich am zweiten Juli-Wochenende stattfinden können.